

Bezas también existe

Señor director:

En el HERALDO DE ARAGON de fecha 16-4-2000, en su contraportada, Alfonso Zapater publica su entrevista dominical, “Nombre propio”, dedicada al presidente de la comunidad de Albarracín, mi paisano Carlos Muñoz Julián.

Ambos, periodista y entrevistado, amigos los dos del que suscribe, son buenos conocedores de esa bella comarca albarracinense; buenos amigos y mejores servidores a la causa de Aragón en general, por lo que no se entiende, ni poco ni mucho, que al enumerar los pueblos que componen esa emblemática comunidad, no hayan reparado en el grandísimo error cometido, al omitir que también el pueblo de Bezas forma parte, y de manera muy destacada, de la comunidad de Albarracín.

Queridos amigos Carlos y Alfonso. Bezas ha sido tratado recientemente en los medios de comunicación, calificándolo como “prototipo” –tampoco sé muy bien por qué- de pueblo especialmente castigado por la emigración. Por eso mismo alguien podría pensar que Bezas ha dejado de existir. Y ciertamente que mi pueblo está terriblemente debilitado por el destrozo que produjo aquella alocada emigración –que tampoco es caso único en Teruel- pero se trata de un enclave de vital importancia en la Sierra de Albarracín, y habrá que contar, quiérase o no, con él para todo lo que suponga planes para el desarrollo integral de la Sierra, para lo bueno igual que para lo malo.

Sí, queridos amigos. “Bezas también es, y existe” y hay que decirlo, para quienes no lo sepan.